



Le roi Abdallah II propose d'accueillir 2 000 enfants palestiniens

- Andrew Miiller
- [12/02/2025](#)

Le président des États-Unis, Donald Trump, a continué d'insister sur son projet d'appropriation totale de la bande de Gaza par les États-Unis lors d'une conférence de presse avec le roi Abdallah II de Jordanie.

Après la rencontre des deux dirigeants dans le Bureau ovale le 11 février, le président Trump a déclaré aux journalistes : « Nous allons obtenir Gaza. Nous ne sommes pas obligés d'acheter. Il n'y a rien à acheter. Nous aurons Gaza. Nous allons le prendre, nous allons le garder, nous allons le chérir. »

Le roi Abdallah s'oppose au projet du président Trump de déplacer 2,1 millions de Palestiniens. Pourtant, lorsque les journalistes lui ont demandé de s'exprimer sur ce plan, il a esquivé à plusieurs reprises afin de ne pas contrarier le président. Au lieu de cela, le roi a promis d'accueillir 2 000 enfants palestiniens malades de la bande de Gaza.

Cette promesse a semblé apaiser le président Trump, qui l'a qualifiée de « beau geste » avant de dire qu'il a 99 pour cent de chances de conclure un accord avec l'Égypte pour accueillir les réfugiés adultes de la région.

Le Hamas est une branche des Frères musulmans, et les Frères musulmans jordaniens tentent de renverser le roi Abdallah. L'accueil d'un grand nombre de Palestiniens pourrait constituer une menace existentielle pour le régime du roi Abdallah. Il n'a pas voulu faire de grandes promesses avant que Trump n'ait reçu des nouvelles de l'Égypte.

« **Bande MAGA** » : Plus de la moitié des bâtiments de Gaza ont été endommagés ou détruits depuis que le Hamas a attaqué Israël le 7 octobre 2023. Le président Trump souhaite vider la zone pendant que l'Amérique reconstruit la bande de Gaza pour en faire la « Riviera du Proche-Orient ».

Processus de paix : Le président Trump a raison de dire qu'Israël ne sera jamais en paix tant que le Hamas contrôle la bande de Gaza. La Bible qualifie le processus de paix israélo-palestinien de plaie mortelle (Osée 5 : 13) parce que les États arabes ne veulent pas vraiment la paix.

Le Psaume 83 prophétise une alliance d'États arabes, dont la Jordanie et l'Arabie saoudite, qui s'uniront pour exterminer Israël « du milieu des nations ». Il s'agit d'une prophétie pour un avenir proche, qui montre que le plan de paix de Donald Trump échouera s'il ne commence pas à faire plus confiance à Dieu et moins aux États arabes.

En savoir plus : Lisez « [La plaie mortelle d'Israël](#) » par le rédacteur en chef de la *Trompette*, Gerald Flurry.